

Tácticas de persecución emplea la FA en su lucha

Tácticas de persecución de grupos terroristas por los departamentos de Cuscatlán, Usulután, San Miguel, Morazán, La Unión, San Vicente y Chalatenango, ha puesto en marcha la Fuerza Armada, informando voceros militares.

Cuanta acción terrorista es perpetrada en cualquier lugar del país, los subversivos son perseguidos al concluir los enfrentamientos, hasta diseminarlos.

La fatigosa situación en que están cayendo los terroristas, es divulgada por aquellos que abandonan las filas, por considerarse frustrados, enfermos o arrepentidos, etc., de acuerdo con los informes de la Fuerza Armada expedidos ayer.

Actualmente —se indicó—, varios batallones especializados, de reacción inmediata, están incorpora-

dos en las operaciones de persecución, búsqueda y aniquilamiento de campamentos subversivos en todos aquellos lugares donde la violencia ha causado mayores daños al pueblo salvadoreño, de conformidad con los datos de fuentes militares.

Las operaciones en zonas rurales de las jurisdicciones de Tenancingo y Suchitoto, no han concluido, y la Fuerza Armada anunció que dará a conocer su correspondiente informe al finalizar las mismas.

Los subversivos que atacaron la semana pasada diversos sectores rurales y de la periferia de ambas poblaciones dijeron voceros, han huido hacia otros

—Pasa a la página 46—



ORGANO JUDICIAL. Dr. Tomás Guillermo López, pide a la Asamblea nueva redacción del Art. 185, sobre la incompatibilidad de la función judicial.



—Foto de LA PRENSA, por Payán. AGASAJO. La Cigarrera Morazán ofreció agasajo a todo el gremio periodístico del país. El presidente de la empresa, Sr. Edmundo Rodríguez, destacó la misión del periodista como orientador de la opinión pública.

Consejo Menores espera alcanzar metas fijadas

La reestructuración del Consejo Salvadoreño de Menores permitirá el desarrollo de programas orientados a la solución de situaciones dadas en el ámbito familiar y social, afectados por la violencia imperante en el país.

Así se expresó el presidente del Consejo Salvadoreño de Menores, Prof. Rubén Orellana Mendoza, quien agregó, que la institución confía alcanzar las metas propuestas, pero la óptima realización de sus proyectos uni-

—Pasa a la página 35—

Discuten la ayuda EU. a elecciones

Los últimos detalles sobre la ayuda norteamericana que la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), dará al Consejo Central de Elecciones, y la computarización del registro electoral, fue tratado ayer por funcionarios de ambos organismos.

Los peroseros de la AID y del Departamento de Estado de los Estados Unidos, se reunieron con el presidente del CCE, Dr. Ricardo Alfredo Maida, a quien confirmaron la donación de los 3.4 millones de dólares esta semana, para que la máxima institución electo-

ral comience los trabajos de la preparación de los comicios para el mes de diciembre.

El gobierno salvadoreño reforzará esta cantidad de la AID con 8 millones de colones, con lo que el CCE —se informó—, podrá trabajar ya directamente en los preparativos electorales sin ningún contratiempo.

Los funcionarios norteamericanos expresaron que su visita era estrictamente de trabajo y que no "tenía mayor cosa especial"; pero los proble-

—Pasa a la página 11—



SIGUE EN LA ANDA. El coronel e ingeniero Roberto Esteban Santos, derecha, es confirmado como presidente de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), por el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña Borja.

Analizan el grave déficit de vivienda

El grave déficit de vivienda que sufre la población de escasos ingresos, sobre todo, aquella que se aloja en la área metropolitana de San Salvador, expuso el Arq. León Sol, con motivo de realizarse en el país la "X Conferencia C.A. de COPVIDU".

"Esta población se radica en tres tipos de solución habitacional: mesón, tugurio y colonia vecinal", expresó el Arq. Sol.

"El mesón es un tipo de vivienda típicamente latinoamericano (en México se le llama "vecindad"), que data

desde la colonia y que obedece a costumbres propias de nuestra población y que representa una realidad acorde a la situación socio-económica de la misma", explicó.

Agregó que "la clase dirigente del país, conformada por políticos, profesionales y empresarios, ha juzgado esta solución con la mentalidad propia de su grupo social y en consecuencia la ha calificado como "inapropiada".

Indicó que esta calificación ha originado una serie de normas urbanas y fi-

—Pasa a la página 32—



CREATIVIDAD. Sr. Rodolfo López, miembro directivo de ASEP, dice que la planificación creativa del empresario salvadoreño es la única que puede salvar al país.

100 extremistas, 12 efectivos perez

Más de cien guerrilleros y 12 efectivos militares, murieron en las operaciones llevadas a cabo por el Ejército en sectores rurales de Tenancingo y Suchitoto, según informa la Fuerza Armada.

Durante once días de actividades, efectivos de

la Primera Brigada de Infantería, Batallón Atlacatl, Destacamento Militar No. 2, de Sensuntepeque, Destacamento Militar No. 5, de Cojutepeque y el Batallón Cazadores, integrado por agentes de la Guardia Nacional y Po-

—Pasa a la página 35—

Atención a ganadería en Feria Cojutepeque

La Feria Comercial, de Cojutepeque, se desarrollará del 15 al 31 de agosto próximo, informó ayer el alcalde municipal de esa ciudad don Fredy Castillo. Este año se dará especial atención a la ga-

nadería, para contribuir a la reactivación de ese rubro comercial del país, señaló.

La Feria Comercial es tradición en Cojutepeque, cabecera departamental

—Pasa a la página 48—

Roban \$4,500 en un colegio de la capital

Dos individuos armados, asaltaron un centro educativo capitalino y robaron el pago de colegiaturas que asciende a cuatro mil quinientos colones, informó ayer la Policía Nacional.

Según lo dio a conocer un portavoz de la PN, el atraco ocurrió el viernes en el colegio "Camilo Campos", situado en la 5a. Calle Oriente No. 427 de esta capital, cuando dos sujetos armados, uno con revólver calibre ignorado y el otro con un puñal, amenazaron a la encargada de cobrar las colegiaturas y la despoja-

—Pasa a la página 11—



PATRULLAJE DE LA FA. Efectivos militares de distintas guarniciones de Sensuntepeque, Cojutepeque, Primera Brigada de Infantería y Batallón Atlacatl, continúan

patrullajes por diversos sectores de sus respectivas regiones, luego de terminada ayer las operaciones de contrainsurgencia, con más de cien bajas en las filas subversivas.

De San Vicente

Soldado ultima a un sargento de 4 balazos

(San Vicente). Un soldado, último de cuatro balazos al sargento Dimas Dolores Melgar Henríquez, frente a un hospedaje, en esta ciudad, cuando aparentemente intentó quitarle una mujer, ordenándole que se retirara del lugar. El soldado Evaristo Cruz Fuentes —se informó— negó a ser castigado en

la vía pública por desobedecer las órdenes del ahora occiso.

Versiones recogidas en el lugar de los hechos, dan cuenta, que Cruz Fuentes se encontraba en el interior del hospedaje "Frivoly", situado en la 7a. Calle Poniente, en las inmediaciones del Seminario Pío XII, en com-

—Pasa a la página 48—